

Mot de la mairesse, Mme Valérie Plante
Vision Célébration + Black Theatre Workshop 2021

La 50^e saison du *Black Theatre Workshop* et le 35^e gala Vision Célébration nous offrent l'occasion de souligner l'excellence de la plus ancienne compagnie de théâtre canadienne consacrée aux œuvres des communautés noires et diasporiques.

Fier fleuron de chez nous, le BTW joue un rôle essentiel au chapitre de la participation pleine et entière des Noir.es à l'écosystème artistique et à la vie montréalaise. Au fil des ans, vous avez sensibilisé, diverti et inspiré des milliers de personnes. Vous avez aussi créé des ponts et dialogué. Je remercie sincèrement votre équipe talentueuse qui contribue à l'avancement de la métropole inclusive et créative dont nous rêvons.

Je souligne également l'apport des gens d'exception que le BTW a honorés cette année. Je tiens à féliciter :

M. Eddy Toussaint, récipiendaire du prix *Dr. Martin Luther King Jr Achievement Award*; **M^{me} Thelma Johnson** pour le prix *Dr. Clarence Bayne Community Service Award*; ainsi que les artistes émergents, **Blixck Cxsper** et **Imzadi Amarante**, respectivement pour les prix *Gloria Mitchell-Aleong* et *Victor Phillips*.

Je salue les artistes, mentors, animateurs, mécènes et bénévoles qui soutiennent le BTW dans la poursuite de sa mission et je félicite les organisateurs pour leur résilience, eux qui ont proposé une formule virtuelle pour la levée de fonds de cette année.

Nous le savons, le domaine culturel est durement touché par la pandémie. Dans ce contexte, j'invite celles et ceux qui le peuvent à donner.

Je souhaite un excellent gala à toutes et à tous!

The 50th season of the Black Theatre Workshop and the 35th Vision Celebration Gala provide us with an opportunity to highlight the excellence of Canada's oldest theatre company dedicated to the work of Black and diasporic communities.

The BTW is a proud flagship of our community and plays an essential role in ensuring the full participation of Black people in the artistic ecosystem and life of Montréal. Over the years, you have raised awareness, entertained and inspired thousands of people. You have also built bridges and dialogue. I sincerely thank your talented team for contributing to the advancement of our inclusive and creative metropolis.

I would also like to recognize the exceptional people that the BTW has honoured this year. I would like to congratulate :

Mr. Eddy Toussaint, recipient of the Dr. Martin Luther King Jr. Achievement Award; **Ms. Thelma Johnson** for the Dr. Clarence Bayne Community Service Award; as well as emerging artists **Blixck Cxsper** and **Imzadi Amarante** for the Gloria Mitchell-Aleong and Victor Phillips Awards, respectively.

I salute the artists, mentors, facilitators, patrons and volunteers who support the BTW in the pursuit of its mission and congratulate the organizers for their resilience in proposing a virtual formula for this year's fundraiser.

As we know, the cultural field has been hard hit by the pandemic. Given this context, I encourage those who can, to donate.

I wish everyone an excellent gala!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'V. Plante', with a yellow highlight underneath.

Valérie Plante
Mairesse de Montréal
Mayor of Montréal

Montréal 

The logo for the City of Montréal, featuring a red stylized fleur-de-lis symbol.